

Pressemitteilung, 10.6.2025

„Wo Ziegel auf den Bäumen wachsen“ – Architekturführungen im Heeresgeschichtlichen Museum und rundherum

Auch im Sommer 2025 lädt das Heeresgeschichtliche Museum wieder zu seinen beliebten Architekturführungen unter dem Titel „Wo Ziegel auf den Bäumen wachsen“. Besucher:innen können sich auf spannende Entdeckungsreisen durch die eindrucksvolle Baugeschichte des ältesten Museumsbaus Wiens während der lauen Abendstunden freuen.

Im Zentrum der Führungen steht das von Ringstraßenarchitekt Theophil Hansen entworfene, historische Museumsgebäude, aber auch das Arsenal selbst. Die Teilnehmer:innen erfahren, warum das Arsenal genau dort steht wo es steht, wofür das Gebäude des Heeresgeschichtlichen Museums ursprünglich gedient hat, und wie Architektur von Macht, Ideologie und Zeitgeist fungierte. Die Fassade wird in ihren Details betrachtet und es kommen auch überraschende und kuriose Anekdoten nicht zu kurz. Etwa wenn es um die Frage geht, wie die Feldherren in die Feldherrenhalle kamen, warum es mit dem Ruhm in der Ruhmeshalle gar nicht so weit her ist, und schlussendlich wird auch die Frage aufgelöst, warum das Arsenal wohl der einzige Ort in Wien ist, auf dem Ziegel auf den Bäumen wachsen.

Am Schluss ist noch Zeit für Fragen und Gespräche bei einem kühlenden Eis.

Termine 2025:

Freitag, 20. Juni, Donnerstag, 17. Juli, Freitag, 1. August, Samstag, 23. August, Donnerstag, 11. September

Beginn: jeweils um 17:00 Uhr

Treffpunkt: Haupteingang des Heeresgeschichtlichen Museums, Arsenal, Ghegastraße 1, 1030 Wien

Eintritt: 4 €, ermäßigt 2,50 €

Pressefoto:

Ansicht Heeresgeschichtliches Museum, 2024, Foto: HBF/Ronja Klima

Rückfragehinweis

Heeresgeschichtliches Museum

Michaela Zach, Öffentlichkeitsarbeit

Heeresgeschichtliches Museum, 1030 Wien, Arsenal, Objekt 1

Tel: +43 664 88763921

m.zach@hgm.at www.hgm.at